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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
          ＮｏＮｏＮｏＮｏ１１１１    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成 ２３年 ４月 ２０日  １８：００ ～ １９：５０   

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所     横川総合支所２階大会議室 参加人数参加人数参加人数参加人数        ８ 人 

徳田和昭、有村隆志、松元深、宮内博、山浦安生、新橋実、蔵原勇、田代昇子 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（     ３３３３     班班班班 ））））     

班 長（ 徳田 和昭 ） 副班長（ 有村 隆志 ） 

総 務 常 任 委 員 会 （ 松元 深      ） 

環境福祉常任委員会 （ 宮内 博      ） 

産業教育常任委員会 （ 山浦 安生     ） 

建設水道常任委員会 （ 新橋 実      ） 

委員会報告者 

 

予 算 常 任 委 員 会 （ 蔵原 勇      ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録 （ 田代 昇子     ） 

・今回のこの条例というのは議案、提案によるものか。 

・今まで議会の内容が分からず、議会とはなんだろうか､議決するだけだと思っていた。 議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    
丁寧な説明を受け次回も参加したい。 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆単独・合併浄化槽の維持管理の件、単独から合併浄化槽に切り替えてはじめてわ 

かったが、維持管理を行う業者が４社ぐらいあるのだが､それぞれ料金が違うと聞く。 

合併して５年以上経過しているが、一体化すべきではないか。また、単独から合併 

浄化槽に切り替えの折の補助の支払的なもののシステムがよく分からない。 

◆◆◆◆合併浄化槽を切り替えることにより、特段に水がきれいになったが、設置費、 

管理費等を考えると推進していくうえで戸惑いがある。検討していただきたい。 

⇒⇒⇒⇒自治公民館長会自治公民館長会自治公民館長会自治公民館長会でもでもでもでも申申申申しししし出出出出されたようですのでされたようですのでされたようですのでされたようですので、、、、行政担当行政担当行政担当行政担当のののの方方方方からもからもからもからも返答返答返答返答があがあがあがあ    

るとるとるとると思思思思うがうがうがうが、、、、議会議会議会議会でもでもでもでも何何何何らかのらかのらかのらかの進展進展進展進展があればがあればがあればがあれば連絡連絡連絡連絡するするするする。。。。    

◆◆◆◆合併から１０年間は総合支所を置くとなっていたが、１０年後は高齢者を含め、 

病院への通院や買い物等、非常に不便になる。これらの課題を十分検討してほしい。 

⇒⇒⇒⇒当初予算当初予算当初予算当初予算でででで溝辺地区溝辺地区溝辺地区溝辺地区ににににデマンドバスデマンドバスデマンドバスデマンドバスがががが試行的試行的試行的試行的にににに実施実施実施実施されるのでされるのでされるのでされるので、、、、そのようなそのようなそのようなそのような    

方向方向方向方向もももも考考考考えられるえられるえられるえられる。。。。    
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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
【  ４月 ２１日  ３ 班】                             ＮｏＮｏＮｏＮｏ２２２２ 

◆◆◆◆議会運営委員会の陳情４号について、休日の議会開催は不採択とあるが、どう 

いうことか。 

⇒⇒⇒⇒これまでこれまでこれまでこれまで旧隼人町時代旧隼人町時代旧隼人町時代旧隼人町時代にににに日曜議会日曜議会日曜議会日曜議会がががが開催開催開催開催されたされたされたされた経緯経緯経緯経緯があるががあるががあるががあるが、、、、回回回回をををを重重重重ねるごとねるごとねるごとねるごと    

にににに傍聴者傍聴者傍聴者傍聴者がががが少少少少なくなりなくなりなくなりなくなり難難難難しかったしかったしかったしかった。。。。土日土日土日土日、、、、祭日開催祭日開催祭日開催祭日開催だとだとだとだと多多多多くのくのくのくの経費経費経費経費もももも必要必要必要必要となりとなりとなりとなり、、、、    

今回今回今回今回のののの報告会報告会報告会報告会もあるのでもあるのでもあるのでもあるので、、、、このようなこのようなこのようなこのような結果結果結果結果となったとなったとなったとなった。。。。    

◆◆◆◆近年、投票率が悪く２０代前半では３０数％。全体でも相当低い投票率である。 

選挙に行かない、投票しない等、政治離れをしていることは社会的問題だと思う。 

子どもの教育で知識的には民主主義、議会政治ということは知っていると思う。社会 

の中で、社会実習とか、実際動く社会に貢献する公民性、社会性的なものを共有する 

機会をつくることが求められているのでは。 

⇒⇒⇒⇒会派会派会派会派のののの中中中中でででで選挙管理委員会選挙管理委員会選挙管理委員会選挙管理委員会のののの調査調査調査調査もももも行行行行ったったったった。。。。そのそのそのその中中中中でででで公民性公民性公民性公民性、、、、社会性社会性社会性社会性のののの向上向上向上向上のののの    

取取取取りりりり組組組組みはみはみはみは行行行行われていないのでわれていないのでわれていないのでわれていないので、、、、選挙管理委員会選挙管理委員会選挙管理委員会選挙管理委員会やややや教育委員会教育委員会教育委員会教育委員会ともともともとも持持持持ちちちち帰帰帰帰ってってってって協議協議協議協議、、、、    

要望要望要望要望していきたいしていきたいしていきたいしていきたい。。。。    

◆◆◆◆ケーブルテレビの関係で、国分、隼人、溝辺は議会活動等放映されているが、横川 

には放映されていない。今後の検討課題と思うが､設置されていたら本日の報告会等、 

数多く参加してもらえるのでは。是非、ケーブルテレビを設置できるよう強く望んで 

いる。 

⇒⇒⇒⇒溝辺溝辺溝辺溝辺でもでもでもでもケーブルテレビケーブルテレビケーブルテレビケーブルテレビのののの一般質問一般質問一般質問一般質問だけのだけのだけのだけの放映放映放映放映なのでなのでなのでなので、、、、２２２２問目問目問目問目、、、、３３３３問目問目問目問目のののの突突突突っっっっ込込込込    

んだんだんだんだ議論議論議論議論もももも見見見見たいなどのたいなどのたいなどのたいなどの意見意見意見意見があったがあったがあったがあった。。。。    
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